

INFO / 24.04.2019

Printemps de l'art à Monaco



Hans Arp, La Dame de Délos, 1959, bronze © Artcurial.

La foire Artmonte-Carlo, inaugurée en 2016 et qui accueille désormais cinquante exposants internationaux, a décidément dynamisé l'art sur le Rocher !

Non seulement elle invite à présent le PAD (Pavillon des arts et du design), mais elle a engendré, l'an dernier, la création de la Monaco Art Week. Dans toute la principauté, huit galeries soignent leurs accrochages. À signaler, un *solo show* de Serge Poliakoff chez Grippaldi et un parcours de sculptures proposé par Artcurial, pour accompagner sa vente de prestige du mois de juillet.